

Apoya con tu firma. San Lorenzo te necesita!



LLAMADO A ELECCIONES ANTICIPADAS

Los motivos y razones:

Desde la licencia presentada por Marcelo Tinelli a la Presidencia de nuestro club el pasado 14 de mayo, el único Vocal opositor en Comisión Directiva y representante de nuestra agrupación, César Francis, solicitó al oficialismo que asuma la pérdida de legitimidad política y haga un llamado a elecciones anticipadas, acordando un cronograma electoral entre todas las fuerzas políticas, en un plazo no mayor a los 120 días.

Paso un año de ese pedido y estamos convencidos que la necesidad de elecciones anticipadas sigue vigente, aún con mayor razón y sustento que en su origen, por las razones que detallamos a continuación:

1. La licencia de Tinelli defraudó la confianza del 80% de los socios que lo votaron al haber privilegiado su trabajo y sus ambiciones políticas personales por sobre el mandato con el cual lo honraron los socios.
2. Esa licencia profundizó la crisis que comenzara en el 2015 derivando en una situación de absoluta anomalía. El club alterna días de acefalía en los cuales no se sabe quién gobierna con días en los cuales se superponen tres presidentes. Eso evidencia la falta de legitimidad y la ausencia de conducción y deja al club como un barco a la deriva.
3. Escaso, parcial e irregular acceso a la información.
4. Años de contratos obscenos y carentes de justificación en el fútbol profesional. Muchos de ellos en dólares con topes amplios.
5. Incumplimiento sistemático a las promesas electorales, especialmente las referidas a la construcción del estadio en Av. La Plata.
6. Pasivo abultado. Endeudamiento sistemático. Mutuos secretos.
7. Descapitalización, pérdidas de activos al mal venderlos para cubrir cráteres de la gestión generados en años de irresponsabilidad y liviandad.
8. Pérdida absoluta de credibilidad de la Entidad, tal como se refleja al no haber conseguido, a la fecha, un sponsor para la camiseta del fútbol profesional.
9. Nula confianza de los socios/as.
10. Búsqueda desesperada por mantener el poder evitando adoptar las medidas mas beneficiosas para el club.

Por todo lo señalado entendemos que este oficialismo no puede continuar hasta diciembre del 2023 y debe convocar a elecciones anticipadas acordando un cronograma electoral con todos los sectores.

San Lorenzo es de todas y todos los socios. ¡Vamos a recuperarlo juntos!

VOLVER A SAN LORENZO
CÉSAR FRANCIS
Vocal de Comisión Directiva por la oposición.

ELECCIONES ANTICIPADAS EN SAN LORENZO



volverasanolorenzo



@Volver_a_Sl



VolverASanLorenzo

